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ТЕМА НОМЕРАНОВОСТИ

11 апреля – торжественная дата в жизни почётного 
гражданина Ермолина, председателя городского 
Совета ветеранов Маргариты Григорьевны СЛЕМЗИНОЙ. 
Сегодня она отмечает своё девяностопятилетие. 
Юбилярша утверждает, что дожить до такого возраста 
ей помог неунывающий взгляд на жизнь стр. 3стр. 3

95 ЛЕТ МУДРОСТИ 95 ЛЕТ МУДРОСТИ 
И СТОЙКОСТИ

Для пассажиров

Глава ермолинской администрации Евгений ГУРОВ 
обсудил с руководителем компании «Боровск-Авто» 
Юрием СОЛОВЬЁВЫМ вопросы развития в городе пас-
сажирских перевозок. По просьбе жителей на улице 
Русиново, напротив предприятия УПП ВОС, планиру-
ется организация автобусной остановки. А разворот-
ной площадке у Мичурина, 40 требуется расширение. 
Здесь вдоль дороги всегда припаркованы автомоби-
ли, а ширины проезжей части не хватает для манёв-
ра автобуса. 

«Выехали на места предполагаемых работ, обсудили 
детали, администрация планирует реализовать заду-
манное в этом году. Добавлю, что решаем также во-
прос об установке остановочного павильона у дома 
№ 214 на улице Русиново», - рассказал Юрий СОЛОВЬЁВ.

Всегда онлайн
Ермолинский школьный музей за-
нял третье место в региональном 
конкурсе. В этом году он посвящен 
80-летию Победы в Великой Отече-
ственной войне. Ермолинцы выбра-
ли направление «Всегда онлайн», 
создав для этого отдельную группу 
в социальной сети ВКонтакте. В ней 
они размещают тематическую ин-
формацию, в том числе рассказыва-
ют об экспонатах школьного музея. 

Пункт проката «Семья»
В боровском центре «Гармония» открылся пункт со-
циального проката для семей с детьми, находящихся 
в трудной жизненной ситуации. Будущие или молодые 
мамы могут взять коляски, детские кроватки, пере-
носки-рюкзаки, самокаты, игрушки, книжки и др. Все 
предметы предоставляются на безвозмездной основе 
на определённый срок. Для их получения нужно: заяв-
ление о предоставлении услуг; документ, удостоверя-
ющий личность; документ, подтверждающий регистра-
цию в Боровском районе.
Кроме того, «Гармония» предлагает неравнодушным 
людям принять участие в формировании фонда пункта 
проката. Контактный телефон: 6-62-69.
Пункт проката «Семья» находится по адресу: 

г.Боровск, пл.Ленина, д.1. 
График работы: вторник, четверг с 12.30 до 

14.30. 
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Не в них счастье?Не в них счастье?

Будущее военно-патриотического клуба «Русь», кото-
рый много лет занимается в городе с допризывной моло-
дёжью и школьниками, до сих под вопросом. Собствен-
но, как и судьба двух муниципальных помещений, одно 
из которых он занимал раньше, а в другое пытается въе-
хать. И те, и другие площади пока находятся в удручаю-
щем состоянии.

Чей бардак?
Напомним, ранее «Русь» занимала подвальное поме-
щение Дома культуры. Конечно, ни о каких занятиях с 
детьми там речи быть не могло. Подвал являлся лишь 
базой для представителей клуба и местом хранения ве-
щей. Сейчас это помещение «Русь» освободила, однако 
в том состоянии, в котором находится сейчас, оно оста-
ваться не может. Вот только тревожиться об этом начал 
не муниципалитет, которому принадлежит подвал, а ру-
ководитель ДК Наталья СУДАРЬКОВА. Хоть помещение и 
располагается физически в её здании, но о новых арен-
даторах она всегда узнавала последней. 

«Сейчас помещение пустует. Недавно я побывала в 
нём. Света нет, кругом бардак, тахта какая-то сто-
ит и другая мебель. Мне интересно, кто будет вывоз-
ить весь этот хлам», - задала вопрос Наталья Вла-
димировна. 
Конечно, кто-то может сказать: какое дело директо-
ру ДК до помещения, которое ей не принадлежит? И это 
бы претендовало на истину, но только если забыть о том, 
что любой инцидент, к примеру, пожар, вспыхнувший в 
подвале, автоматически уничтожит и весь Дом культу-
ры. Кроме того, там же проходят и коммуникации, при-
чём, не только учреждения, но и городские.
Как пояснил руководитель «Руси» Денис ГРАБЕНКО, по-
мещение он освободил ещё в конце прошлого года, и все 
свои вещи из подвала патриотический клуб вывез. Остав-
шееся «добро» им не принадлежит. «Тогда непонятно, 
как администрация приняла у вас такой бардак. В любом 
случае, это всё надо вывозить. Нам это не по карману – 
заказать контейнер стоит 30 тысяч рублей», - расска-
зала директор ДК.
Депутат Людмила ФЕДОТОВА отметила, что разбирать-
ся нужно не только с хламом, но и со статусом помеще-
ния, а в идеале принадлежать оно должно Дому культу-
ры. Наталья СУДАРЬКОВА готова провести в подвал свет 
и привести его в порядок, но только после того, как его 
расчистят от лишних вещей. Каким образом это сделать, 
решат уже в администрации.

Границы ответственности
Однако к новому помещению, которое сейчас занима-
ет «Русь» вопросов не меньше. За полгода клуб так и на-
чал свою работу, и как стало известно депутатам, при-
чина в отсутствии пожарной сигнализации, на которую у 
некоммерческой организации денег нет. По словам Де-
ниса ГРАБЕНКО, тот факт, что помещение не оборудова-
но данным «девайсом», стал для него сюрпризом. В то же 
время пожнадзор никогда не даст «зелёный свет» на за-
нятия с детьми в таких условиях. «Я отправил запрос по 
стоимости установки пожарной сигнализации в несколько 
лицензированных организации. Одна из них уже озвучила 
сумму почти в 300 тысяч рублей. Жду ответ от другой. 
Кроме того, выполняют заказ такие фирмы на основа-
нии проекта, над которым могут работать только с соб-
ственником помещения», - пояснил руководитель «Руси».
Глава города Елена САМОКРУТОВА добавила, что по-
жарная сигнализация там нужна в любом случае, и не-
важно, какая организация в будущем займёт это поме-
щение. 
Так что вполне логично, что эти траты возьмёт на се-
бя муниципалитет. Но это не единственная проблема. 
Дело в том, что на данный момент клуб не заключил ни 
одного договора с ресурсоснабжающей организацией. 
При этом когда его руководитель просил это помеще-
ние у депутатов, то заверил, что все коммунальные рас-
ходы берёт на себя. Речь тогда шла примерно о 30 ты-
сячах в месяц. Как объяснил Денис ГРАБЕНКО, камнем 
преткновения здесь стала та же сигнализация (вернее 
её отсутствие), мол, пока их деятельность на данных 
площадях находится под вопросом, и в любой момент 
клуб могут попросить на выход, смысла заключать кон-
тракты с «ресурсниками» нет.
На это спикер Гордумы возразила, что договор арен-
ды между администрацией и клубом действует, а раз так, 
то за те полгода, что «Русь» не оплачивает коммуналку, 
накопились долги, которые с клуба никто не снимет. Это 
в любом случае окажется его финансовым бременем. 

«За эти полгода мы израсходовали три ведра воды, и 
четыре часа там горело электричество»,  - возразил ру-
ководитель клуба. 

Слово – не воробей
Однако не стоит забывать, что помещение расположе-
но в жилом доме: оно отапливается независимо от того, 
пользуется ли им кто-то или нет. Кроме того, ежемесяч-

ные счета выставляет за обслуживание дома управляю-
щая компания. И со всеми этими организациями у «Ру-
си» должен быть заключен договор.
На это Денис ГРАБЕНКО заявил, что его клуб – неком-
мерческая организация, которая не зарабатывает день-
ги, а потому и средств на оплату «коммуналки» у них нет, 
а также напомнил, что предыдущее помещение им пре-
доставлялось не только безвозмездно, но и с бременем 
оплаты коммунальных услуг муниципалитетом. Депутаты 
такому повороту событий удивились, ведь когда руково-
дитель «Руси» просил предоставить ему эти площади, он 
утверждал, что денег у муниципалитета просить не бу-
дет. Естественно, народные избранники напомнили ему 
об этом обещании. Однако Денис ГРАБЕНКО возразил, 
что такую ответственность он брал на себя в отношении 
ремонтных работ, а по оплате «коммуналки» ограничил-
ся фразой «сделаю всё возможное, а если у меня не по-
лучится, буду выходить к депутатам с этим вопросом».
Журналисты «Уголка России» подняли аудиозапись то-
го заседания. На нём Денис ГРАБЕНКО действительно на 
вопрос об оплате коммунальных услуг ответил неодно-
значно. Приводим цитату руководителя «Руси» полностью: 
«Мы постараемся. Конечно, не придём и не скажем, чтобы 
муниципалитет платил за нас. Постараемся взять это 
бремя на себя». Таким образом, по сути, директор клу-
ба хоть и не уточнил, каким образом будет оплачивать 
«коммуналку», но просить денег из бюджета на это не со-
бирался. Более того, тогда специалисты администрации 
его предупредили: в договоре безвозмездного пользова-
ния чётко прописано обязательство арендатора по воде, 
свету и прочим коммунальным благам. А в пример при-
вели ЦРБ Боровского района, с которой в своё время за-
долженность за отопление МУП «ЕТС» взыскал по суду.
Депутат Владимир БОДРОВ предложил провести по-
жарную сигнализацию в помещение в любом случае за 
счёт муниципалитета, так как такое оборудование долж-
но там быть установлено по закону. Однако руководи-
теля «Руси» предупредил: все договоры с ресурсоснаб-
жающими организациями ему необходимо заключить в 
самое ближайшее время, а подтверждение предоставить 
на следующее заседание Думы, к которому должны быть 
готовы проект и смета на противопожарные расходы. В 
случае если Денис ГРАБЕНКО эти коммунальные обяза-
тельства выполнит, тогда Дума изыщет средства в бюд-
жете на сигнализацию. Сойдутся ли эти два пазла, ста-
нет понятно уже в мае.

Анастасия БОЛТАЧЕВА

Между 
патриотическим 
воспитанием 
и детьми 
в Ермолине 
встал 
денежный 
вопрос

Помещение бывшей детской консультации до сих пор пустует
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Жизнь Маргариты Григорьев-
ны наполнена трудовыми под-
вигами. Уже с раннего возрас-
та девочке пришлось работать, 
помогая маме: «Моего отца аре-
стовали только лишь за его про-
исхождение. Его признали сыном 
кулака и отправили в Сибирь. Че-
рез несколько лет после освобож-
дения он не смог вернуться в род-
ные места. Ближайшим местом 
проживания к нам ему определи-
ли Калугу», - вспоминает Марга-
рита СЛЕМЗИНА.
Вернуться к семье Григорий 
СЛЕМЗИН смог лишь после реа-
билитации в 1953 году. К этому 
моменту большинство детей до-
стигли совершеннолетия, пере-
жив оккупацию и освобождение 
от фашистов, голодные военные и 
первые послевоенные годы.

«Наша семья жила в Боровске, - 
рассказывает Маргарита Григо-
рьевна. - Осенью 1941 года в го-
род вошли немцы. Вели они себя 
по-разному. Многие чувствова-
ли себя хозяевами, но были и те, 
у кого были свои дети и они от-
носились к нам снисходительно. 
У нас была корова, которая была 
нашей кормилицей. Один из нем-
цев помогал её доить, чтобы се-
мье доставалось молоко и его не 
отняли другие захватчики».
Вспоминает ветеран труда и 
другой эпизод из военной жиз-
ни. У мамы было шестеро детей, 
и как-то немцы дали на семью 
небольшой мешочек пшеницы. А 
когда она пошла её молоть, то 
наткнулась на конвой. Морозы 
стояли жестокие. Фашисты за-
мерзали. Не хватало им обмунди-
рования, особенно теплой обуви. 
На маме были русские валенки, 
на которые и позарились поли-
цаи. Женщину остановили и ото-
брали их. Взамен «добрые люди» 
выдали ботинки.
Домой мама пришла в слезах. 
Как работать, кормить в семью в 
такую стужу - в летней обуви не 
выжить. Квартировавший по со-
седству немец вступился за жен-
щину. Отправился к караулу и 
вернул валенки.

4 января 1942 года, Боровск 
был освобождён. Немцы уходили 
тихо в ночь, оставляя дома. Это 
был праздник и счастье. Особен-
но население города радовалось, 
когда в поселении появились со-
ветские войска. Бойцы развер-
нули полевые кухни и кормили 

детей и взрослых, переживших 
ужасы оккупации, горячей едой.
С освобождением города ис-
пытания жителей и нашей герои-
ни не закончились. Шла постоян-
ная борьба с голодом и холодом 
в разрушенном и разграбленном 
немецко-фашистскими захват-
чиками городе. Девочка, кото-
рой исполнилось 11 лет, вместе 
со старшим братом ходила по за-
брошенным полям, ища мёрзлую 
картошку. Летом в лесу собирали 
грибы, ягоды и щавель. Часть со-
бранного продавали. Тем и жили. 
Дополнительный доход приноси-
ла работа в колхозах и на участ-
ках боровчан.

«Даже в самые трудные вре-
мена мы старались поддержи-
вать тех, кто нуждался больше 
нас. Мама часто приглашала на 
обед соседку, работавшую медсе-
строй. Если бы не такая взаимо-
помощь, думаю, мы бы не выжили 
и не одержали Победу», - раз-
мышляет почётный гражданин 
Ермолина.

Трудовая жизнь
В 18 лет Маргарита узнала, что 
в районе заговорили о восстанов-
лении пострадавшей во время ок-
купации и боёв ткацкой фабри-
ки в Ермолине. Она решила, что 
раз встаёт вопрос о выборе спе-
циальности, она будет ткачихой. 
О своём выборе Маргарита Гри-
горьевна не пожалеет ни разу в 
жизни.

«Это было тяжёлое время, ког-
да из маленькой фабрички руками 
простых людей создавался про-
мышленный колосс, которым в 
дальнейшем славился весь Боров-
ский район. Первое время ходила 
на предприятие пешком, добира-
лась на попутках. Потом перее-
хала в Ермолино, училась в школе 
работающей молодёжи», - гово-
рит юбилярша.
Вместе с этим каждый пони-
мал, насколько важен труд всех 
участников ткачества. На моло-
дую и бойкую девушку всё боль-
ше начало обращать внимание 
заводское начальство и партий-
ные руководители. Ей поруча-
ли ответственные задания, от-
правляли в командировки. Она 
находила подход к каждому. И 
если надо было достать редкие 
запчасти для станка, она обяза-
тельно возвращалась с непусты-
ми руками.

Так, начав свою карьеру с 
должности ученицы швеи и по-
лучив образование в московском 
колледже, она стала продвигать-
ся по службе. В разные годы за-
нимала должности начальника 
ОТК, совмещая их с работой ру-
ководителя профкома, предсе-
дателя поселкового сельсовета.

«Меня всегда просили где-
нибудь выступить с речью, - 
смеётся Маргарита СЛЕМЗИНА. 
- Большинство стеснялось об-
ращаться к публике или не могло 
связать трёх слов. Я же никогда 
не боялась и говорила с людьми о 
том, что их волновало».
Пятидесятые-семидесятые ста-
ли золотым временем предпри-
ятия, которому наша героиня 
посвятила 58 лет своей жизни. 
Фабрика выпускала техническую 
ткань для военных нужд, детские 
одеяла и многое другое. У пред-
приятия были свои газета, ан-
самбли, проводились культурные 
и спортивные мероприятия.
Маргарита Григорьевна и сама 
была участницей хора, организа-
тором культурных выездов. Об-
щественная жизнь во многом за-
меняла ей личную. Первый брак 
быстро распался, так как мужчи-
на стал вести себя не корректно 
по отношению к молодой супру-
ге. У второго очень быстро стала 
проявляться склонность к алко-
голю и рукоприкладству. Свобо-
долюбивый характер не позво-
лил женщине уживаться с такими 
кандидатами, и она окунулась с 
головой в работу и обществен-
ную жизнь. 
Через годы Маргарита Григо-
рьевна повстречает мужчину сво-

его сердца, с которым их сведёт 
работа. Но несмотря на то, что 
избранник был моложе, его за-
брала смерть. Их брак продлил-
ся только 11 лет.

«У меня было много родни. Всег-
да поддерживали связь с друг дру-
гом. Моя племянница сейчас мне 
как дочь. Стараюсь жить для 
неё и её ребёнка», - делится на-
ша героиня.

Секрет 
бодрости духа
Единственное, на что досадует 
Маргарита СЛЕМЗИНА, - что мно-
гие люди преклонного возраста 
после ковидного локдауна стали 
меньше общаться в живую. Ко-
ронавирус заставил по-другому 

посмотреть на своё здоровье и 
ограничить социальные связи. 
Это влияние ощущается ей по се-
годняшний день.
Маргарита Григорьевна поде-
лилась секретами долголетия и 
отметила важность правильно-
го настроя и физической актив-
ности: «Никогда не держи ни на 
какого зла, старайся ко всему 
относится с лёгкостью. Я вот 
дожила до 95 лет, похоронила 
многих друзей и близких, но ни-
когда не кляла судьбу. И, конечно, 
делаю ежедневную зарядку. Раз-
минать руки, ноги и тело необ-
ходимо в каждом возрасте. Осо-
бенно ощущаешь необходимость 
таких процедур в преклонном 
возрасте».

Александр САМСОНОВ

Председатель ермолинского Совета ветеранов Маргарита Григорьевна с волонтёрами 
поздравляет ветерана войны Георгия КЛИМЕШИНА

СЛЕМЗИНА – активный член районного Советаа ветеранов

ТЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕЕММММММММММММММММММММААААААААААААААААААА НННННННННННННННННООООООММММЕЕЕЕЕРРРААА

95 лет мудрости и стойкости95 лет мудрости и стойкости
11 апреля – торжественная дата 11 апреля – торжественная дата 
в жизни почётного гражданина в жизни почётного гражданина 
Ермолина, председателя городского Ермолина, председателя городского 
Совета ветеранов Маргариты Совета ветеранов Маргариты 
Григорьевны СЛЕМЗИНОЙ. Григорьевны СЛЕМЗИНОЙ. 
Сегодня она отмечает Сегодня она отмечает 
своё девяностопятилетие. своё девяностопятилетие. 
Юбилярша утверждает, что дожить Юбилярша утверждает, что дожить 
до такого возраста ей помог до такого возраста ей помог 
неунывающий взгляд на жизньнеунывающий взгляд на жизнь
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СПОРТ

СТРОИТЕЛЬСТВО И ЖКХ
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ПОЗДРАВЛЯЕМ

РЕКЛАМА

АО «ТРАНСВОК» 
приглашает на работу:

уборщика 
производственных и 

служебных помещений (график 
работы: пятидневная рабочая 
неделя с 9:00 до 16:45. Выходные 
дни: суббота и воскресенье)

Контактный телефон: 8(48438) 
6-85-19, email: info@transvoc.ru

Краснодарское высшее военное 
орденов Жукова и Октябрьской 
революции Краснознаменное 
училище имени Генерала Армии 

С. М. Штеменко 

приглашает всех желающих на обучение 
по следующим специальностям: 

- УПРАВЛЕНИЕ ИНФОРМАЦИОННОЙ 
БЕЗОПАСНОСТЬЮ ОРГАНОВ УПРАВЛЕНИЯ 
СИСТЕМ И КОМПЛЕКСОВ ВОЕННОГО 
НАЗНАЧЕНИЯ
- ЗАЩИТА ИНФОРМАЦИИ 
НА ОБЪЕКТАХ ИНФОРМАТИЗАЦИИ 
ВОЕННОГО НАЗНАЧЕНИЯ
- ИНФОРМАЦИОННАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ 
АВТОМАТИЗИРОВАННЫХ СИСТЕМ*
И ряду других.
Более подробно с условиями поступления 
можно на сайте училища https://kvvu.mil.ru/

Или по телефону 8 (861) 258-10-33

В администрацию МО «Городское 
поселение «Город Ермолино» 
требуются сотрудники 

в отдел городского хозяйства:
Специалист по имуществу, 

заработная плата от 30000 р/ мес.
Главный специалист по земельным 

отношениям. 
Заработная плата от 40000 р/мес.

Премии по итогам квартала, по итогам 
года, материальная помощь к отпуску. 

Полный социальный пакет. 
Тел. 8(48438) 64844; 64843.

Поздравляем Поздравляем 
с днём рожденияс днём рождения

Дионисия Михайлович Дионисия Михайлович 
БазиянуБазияну

Общество инвалидовОбщество инвалидов

Организатором выступает министерство конкурентной по-
литики Калужской области. В состязании могут принимать 
участие как организации, так и индивидуальные предприни-
матели, занимающиеся торговлей и оказывающие услуги об-
щественного питания, бытового обслуживания на территории 
Боровского района.
В этом году участникам предлагается придерживаться еди-
ной художественной концепции, утвержденной федераль-
ным оргкомитетом по подготовке к юбилейной дате. Детали и 
правила оформления можно уточнить по телефону 8 (48438) 
4-27-44.
Обратите внимание, что заявки с фото- и видеоматериалами 
принимаются специалистами отдела экономического развития 
районной администрации по электронной почте ekadmbor@
yandex.ru до 25 апреля.

Новый асфальт

Искусство побеждать

14 апреля станет известно, какой подрядчик 
проведёт капитальный ремонт дороги от моста 
через Протву до перекрёстка на пл. Ленина 
О планах на проведение этих работ 
меньше месяца назад на своём отчёте 
рассказывал глава администрации Евге-
ний ГУРОВ. И вот контракт появился на 
электронной площадке тендеров. До 10 
апреля компании-подрядчики могут по-
давать заявки. 
В прошлом году благодаря финансовой 
поддержке района муниципалитет заме-
нил асфальт и обустроил остановочные 
пункты на части улицы Ленина (от А-108 
до моста). Реализация проекта обошлась 

в 17, 8 миллиона рублей. 
В этом году пришло время отремонти-
ровать оставшееся покрытие. Таким об-
разом, пока единственный въезд в город 
станет комфортным. Сметная стоимость 
работ составляет 5, 2 миллиона рублей. В 
ходе торгов она может измениться. 
Что касается альтернативной дороги, 
позволившей бы ермолинцам выезжать в 
сторону деревни Вашутино, то районные 
власти утешительных обещаний не дают, 
но вопрос рассматривают.

Соревнование развернулось в актовом зале школы и собра-
ло 18 участников – от юных дарований до опытных поклонни-
ков этого вида спорта. Многие шахматисты могли похвастаться 
достижениями на областных и всероссийских первенствах. Му-
ниципальное учреждение физкультуры и спорта стадион «Труд» 
предоставило щедрые награды и приятные сладкие подарки.
По результатам в общем зачете первое место занял Матвей 
ДЕНИСОВ (Ермолино, 11 партий - 11 побед), вторым стал Артём 
ПЕНЧИК (Балабаново), третьим - Сергей ШИРОКОВ (Обнинск). 
Среди ветеранов «золото» получил Николай ПОЛКОВНИКОВ 
(Ермолино), «серебро» - Александр ВЫСТАВКИН (Балабаново), 
«бронзу» - Евгений РОДИОНОВ (Ермолино).
Лучший результат среди школьников показал Иван ЧЕРНИ-
КОВ, второе место у Сергея ЕНИНА, третье – у Глеба МЕГАФ-
РИНОВА. Все  - ермолинцы. Среди девочек первое место заня-
ла Дарья МАЛЮКИНА из Балабанова. 

В Ермолине прошел 
31-ый традиционный 
турнир по шахматам, 
посвященный памяти 
В.М. Никитина

НОВОСТИ

На пороге праздника
Стартовал ежегодный конкурс на лучшее 
оформление витрин, входных зон, залов магазинов 
и предприятий сферы потребительских услуг 
в преддверии празднования восьмидесятой 
годовщины Дня Победы


